

BOLETÍN No. 385 ->>

UAA y University of the Pacific firman carta de intención para iniciar diseño de proyectos de colaboración.

Recursos tecnológicos y digitales son indispensables para innovar la educación y formar estudiantes con competitividad global.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, y la vicerrectora académica de la University of the Pacific, Maria Pallavicini, firmaron una carta de intención para el intercambio académico de profesores y estudiantes, así como de diferentes recursos, por ejemplo: conferencias, investigación o eventos en conjunto, presenciales y a distancia.

Al recibir a Maria Pallavicini, Andrade Cervantes comentó que con la implementación de alta tecnología en las actividades de docencia, como la instalación de pantallas inteligentes y centros de videoconferencia en la UAA, se pueden realizar más actividades de colaboración con instituciones extranjeras, por ejemplo conferencias a distancia en tiempo real, lo cual ofrece experiencias internacionales adicionales al intercambio académico.

De esta forma, el rector destacó que la Autónoma de Aguascalientes cuenta con una visión global que impulsa la realización de diferentes actividades que posibiliten el desarrollo de habilidades que exigen los sectores público y privado a nivel nacional e internacional; por lo que son de suma importancia las acciones de vinculación y la búsqueda de certificaciones de calidad externas.

En su momento, María Pallavicini manifestó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue atractiva para la institución estadounidense por su calidad académica certificada por diversos organismos internacionales, lo cual ofrece seguridad para el desarrollo de proyectos de alta competitividad.

Además, expresó que para la UAA es un acierto invertir en educación de alta innovación con el apoyo de tecnologías, debido al panorama actual de la educación superior, además de que posibilita realizar actividades y eventos entre instituciones físicamente distantes, por lo que el trabajo de colaboración entre ambas universidades considerará cursos y talleres en línea y a distancia.

María Pallavicini también dijo que la University of the Pacific desea explotar la educación a distancia porque, en Estados Unidos, gran parte de la población adulta está regresando a las universidades para incrementar sus conocimientos en beneficio de su desempeño profesional, además de que los empresarios buscan ofertas académicas para capacitación de personal y desarrollos de diferentes índole; por lo que el trabajar en esta modalidad educativa ofrecerá experiencia y consolidará proyectos para ambas instituciones.

